

Una vez más emite Evo Morales su confianza en la solución de diferendo marítimo con Chile



La Paz, 29 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, expresó una vez más, su confianza en una solución del diferendo marítimo entre su país y Chile, referido al otorgamiento de una salida soberana al océano Pacífico para la nación andina.

En su cuenta de la red social Twitter @evoespueblo, el mandatario boliviano recordó que el 29 de noviembre de 1984, Chile y Argentina, con mediación del papa Juan Pablo II, firmaron en el Vaticano el Tratado de Paz y Amistad que puso fin a 96 años de conflicto sobre el canal de Beagle.

“Estamos seguros que lograremos una solución similar para resolver la demanda de Mar Para Bolivia”, afirmó.

Un día como hoy en 1984, los cancilleres de Chile y Argentina, Jaime del Valle y Dante Caputo, respectivamente, firmaron el Tratado de Paz y Amistad, para solucionar el conflicto binacional referido la fijación del límite de ambos países desde el canal Beagle hasta el pasaje de Drake, al sur del cabo de Hornos.

Aun cuando este conflicto quedó zanjado, Sudamérica tiene varios temas pendientes como el acceso libre y soberano de Bolivia al océano Pacífico.

En abril de 2013, la nación sudamericana ejerció su primera acción jurídica sobre Chile en la Corte Internacional de Justicia de La Haya para exigir la negociación de una salida soberana al mar, tras más de 130 años del hecho que le arrebató 400 kilómetros de costas.

En 1879, luego de 54 años de la declaración de Bolivia como nación independiente, Chile invadió y ocupó por la fuerza el territorio del departamento boliviano de El Litoral y 120 mil kilómetros cuadrados ricos en minerales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148885-una-vez-mas-emite-evo-morales-su-confianza-en-la-solucion-de-diferendo-maritimo-con-chile>



Radio Habana Cuba